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▽例会日誌 

3月 9日（日）晴 

参加 6名 

  岡田、 川島、栗栖、芝本、西、和田 

メニュー 10ｋｍ  

別所～青少年の家～新滝の池～意賀美神～別所 

10ｋｍコース：川島、栗栖、和田 

別メニュー：芝本、西 

＊本日のラン参加者は３名で短縮コース（10ｋｍ）としまし

た。 

 

3月 23日（日）晴 

  当日は淀川マラソン＆ウォーク 2025の開催で

走ろう会より７名参加の為、自主練習としまし

た。 

 

∇スケジュール 

▽例会 

 4月 13日（日）9:00 別所バス停 

  

 4月 27日（日）9:00 別所バス停 

 

▽大会結果 

〇3月 9日（日） 

  びわ湖マラソン 2025 

   フル 今仁 5：42：58 

 〇3月 23日（日） 

  淀川マラソン＆ウォーク 2025（タイムはグロス） 

   フ ル 細井 4：40：16 

今仁、奥中、向井 DNF 

   ハーフ 栗栖 1：58：33 

               岡田 2：31：05 

       和田 2：37：58 

 

▽大会予定 

  

 〇4月 6日（日） 

  第 17回紀の川市桃源郷ハーフマラソン 

   ハーフ 今仁、細井、和田 

 〇5月３日（土）４日（日） 

   長崎橘湾岸スーパーマラニック 

   173ｋｍ 今仁 

 

 

 

 

 

〇5月 18日（日） 

 Kobo Trail 2025 

      D to K : 奥中、細井、向井 

 

▽ＢＱ大会のお知らせ 

 日 時：4月 27日（日） 

    例会終了後（12：00～） 

 場 所：今回も西さんの庭をお借りします 

 会 費：清算後割り勘 

 

 恒例の花見を予定していましたが、大会等と重

なりこの日時としました。皆さん奮って参加して

ください。 

 

▽熊野古道マラニックウォーク 

 日 時：3月 15日（土）曇／雨 

 参加 6名 

 今仁、岡田、奥中、栗栖、細井、和田 

 【出発】 

 熊取 6：49 日根野 6：55 新家 7：00 

今回は御坊駅から岩内王子～塩屋王子～はし長上

野王子～津井王子～斑鳩王子～切目王子～切目

駅までの２３Kmでした。 

  

 当日は天気予報では曇のち雨の予報で、雨具持参

での参加となりましたが、残り 3Kmまでは雨に合わ

ずに済みました。今仁会長が事前に下見していただ

いたおかげでスムーズな行程となりました。 

 また、岡田さんに拾っていただいた八朔は、家に帰

って食べたところ甘くて大変美味しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

泉 南 走
 

 

泉南走ろう会 -> 

検索 

http://imani.sports.coocan.jp/wp
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▽近況報告 

びわ湖マラソン完走記 

～ 天下のふんどし ～ 

今仁 正義 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年 3月 9日（晴れ） 

びわ湖マラソンのスタート時間はなぜか 8時 20分

と早い。前日は出勤だったので、日帰りするためには

熊取駅を 4時 38分の始発に乗って、大阪駅を 6時 9

分発のびわ湖マラソン 4号に乗らなければならなかっ

た。午前 3時に目覚ましをセットしたが 5分前に目が

覚めた。目覚ましが鳴るのを待って起床。最寄り駅の

大津京に予定通り 6時 59分に着いた。 

FacebookのメッセージでＭさんとやり取りして会

場入り口で会った。Ｍさんも各地のマラソン大会を走

っていて、昨年のふくいマラソンでも会った。京都の

ホテルに泊まったそうで少し前に会場に着いていた。

お互い最近は完走ぎりぎりのタイムである。健闘を祈

って荷物預けに分かれた。 

荷物預けはトラック番号 1から７までとシンプ

ルだった。私のゼッケンには「手荷物預かり⑦」と

書かれていた。参加者は 8,000人くらいなので 1台

のトラックに 1,000人分も乗るのだろうかと思っ

た。先月の大阪マラソンでは荷物預かりが大阪城ホ

ールだったが区分が細かくて自分の預け場所を探す

のに時間がかかった。しかも E15-24という表示が

扉に表示されている大阪城ホール自体の席番号と紛

らわしかった。スタッフに何度も確かめて荷物預け

入り口で荷物を預けたが受け取る時は窓口に 4人ほ

どが並んで荷物がバケツリレーみたいに送られてく

るのだが、そこまで行くのに大行列ができていた。

びわ湖マラソンはゴールで自分のトラック番号のと

ころに行くとゼッケン番号が呼ばれ高校生みたいな

スタッフが一人で走って運んできてくれスムーズだ

った。 

50年ほど前、入社して配属されたのは電算室だっ

た。そこではプログラミングするとき対象物に識別

のためのコードを採番するとき、層別せずに連番で

行うことを「天下のふんどし」と呼んでいた。そん

なふんどしは見たことがないのだが。びわ湖マラソ

ンの規模では「天下のふんどし」で済むのだろう。

だいたいゼッケンは持ちタイムで採番されるので、

大きな大会ではゴール時に似通った番号の人が同じ

頃到着するので一部のスタッフたちだけが大忙しに

なる。どこの大会だったかゼッケンが 50音順に採番

されてあって感心したことがあった。プログラムで

友達を探すのも早くできる。 

荷物預けのあとスタートまで 30分ほどでトイレの

列に並んだ。ぬかるんだグラウンドだった。簡易ト

イレは 30基以上あるのだがランナーはジグザグに行

きかいしながら行列の先頭までたどり着くのを待っ

た。行列の先頭は並んでいる簡易トイレ群の一番右

端だった。トイレが空いたのを手を上げて知らせる

スタッフが 3人ほどいたが、先頭で順番を待つラン

ナーがそれに気づかないことが良くあった。一番左

奥の個室まで走っても 10秒はかかる。ヒマなので

（5秒（走る平均時間）+2分 55秒（用を足す時

間））÷30基で 6秒ほどで一つのトイレが空く。前

に 100人いたら 6秒×100=600秒なので約 10分で自

分の番がくるという計算で良いのだろうかと考え

た。トイレスタートも覚悟していたが、スタート直

前に諦めるランナーもいたりしてスタートには何と

か間に合った。トイレが 30基もあるのならウンを天

に任せて 30列で並んだ方がロスタイムが少なくスタ

ッフもいらないし、全体的には効率的だと思うのだ

が。 

ほぼ最後尾を走っていたため、チームＴシャツを

着ている人は少なかったので良く「泉南」と応援し

てくれる人がいた。ふくいマラソンと同じくレース

の後半に陸上競技場の中のトラックを走るところが

あったおばちゃん二人が「頑張って走ってるのに頑

張れと応援するのはおかしいなあ」「頑張ってるね

でいいんとちゃうか」と相談していた。そしてスタ

ンドの方から「泉南歩こう会頑張れ！」と声がかか
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ったので、ユニフォームの背中を見せて「違いま

す、泉南アルコール会です」と答えたら少し受け

た。 

3年前の第 1回大会はケガでＤＮＳだったので初

めて走るびわ湖マラソンは雪を頂いた山がびわ湖の

あちこちに見え応援も途切れず良い大会だった。何

とか関門の 5分ほど前にゴールできたが 2週間前の

大阪マラソンのタイムより 1分ほど遅かった。Ｍさ

んは 40.9kmの関門に 1分ほど間に合わなかったそう

だが、「なぜそこに関門が」である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

淀川マラソンを走って 

栗栖 貞行 

昨年末の忘年会で、淀川マラソンにみんなで参加し

ようという事になり参加を決めた。 

昨年の桃源郷の屈辱を晴らしたくもありハーフにし

た。走り始めた今から 30年前、大会に参加する限り

はフル サブ４、ハーフ サブ２出来なければ参加しな

いと決めていた。 

フルは 2018年（68才）まではサブ４達成できたが

2019年 4：08：38でサブ４成らず、その後コロナまん延

とフルを走る意欲低下で参加を断念している。 

ハーフは何とかなるかと 2023年 12月三田マラソ

ンに参加した。結果はサブ２を 1分少しオーバーし

た。再度チャレンジした昨年の桃源郷も散々でもう

ハーフもサブ２無理かと思っていた。今回は最後の

参加？との思いで走った。結果は 1：58：29だっ

た。年を考えればサブ２達成で良しと。ゲストの有

森さんが「自分をほめてあげてください」と言って

いたのでそうすることにした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▽ 近況 

向井 幸司 

 3/23淀川マラソン走ってきました。30ｋｍま

では 4時間のペースメーカーに何とか付いてい

ったものの、急にペースダウンしたので、豊里

大橋を渡りショートカットして戻ってきまし

た。結果は、31ｋｍでＤＮＦ。今回は、走る前

からゆるゆるだったのでＤＮＦは想定内。kobo

トレイルに向けて良い練習になりました。 

 今回の淀川マラソンは、泉南走ろう会からは

７名（フル４名、ハーフ３名）の参加。帰り

は、打ち上げの時間調整で守口駅前のイオンの

フードコートで軽く飲んだ後に、天王寺の炉端

屋さんで打ち上げ。楽しい一日になりました。 
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▽淀川マラソン＆ウォーク 2025参加者 

 

 今仁さん       岡田さん     奥中さん   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  細井さん           和田 

 

                            

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

   

 

西さんの３月度 エアロバイク（６８２ｋｍ） 

          ウォーキング（６６ｋｍ） 

   

   

    栗栖さん      向井さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 事務局だより 】 

 お彼岸も過ぎ、やっと暖かくなって来たと思った

ら寒の戻り、またスギ花粉に加え、黄砂が舞う最

悪の状況ですが、皆さんいかがお過ごしでしょう

か？ 

 

以前は泉南走ろう会で、車に分乗しいろいろな大会

に大勢で参加していましたが、久しぶりに総勢７

名で『淀川マラソン』に参加。大変楽しかったで

す。 

 

４月２７日（日）の例会終了後に西さん宅で BQ を

行いますので皆さん是非参加して楽しいひと時を

過ごしませんか！！ 

     


